

Aujourd'hui nous sommes le mardi 23 janvier.

Dans le passage de ce jour, Jésus est recherché par sa famille. Cela est pour lui l'occasion de donner une nouvelle définition de ce qui unit l'humanité en profondeur. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

En cette semaine où nous prions pour l'unité des chrétiens, nous écoutons un chœur orthodoxe, le quatuor russe de Nice.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 3 de l'évangile selon Saint Marc.

En ce temps-là, comme Jésus était dans une maison, arrivent sa mère et ses frères. Restant au-dehors, ils le font appeler. Une foule était assise autour de lui ; et on lui dit : « Voici que ta mère et tes frères sont là dehors : ils te cherchent. » Mais il leur répond : « Qui est ma mère ? qui sont mes frères ? » Et parcourant du regard ceux qui étaient assis en cercle autour de lui, il dit : « Voici ma mère et mes frères. Celui qui fait la volonté de Dieu, celui-là est pour moi un frère, une sœur, une mère. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Qui est ma mère ? Qui sont mes frères ? Jésus regarde la foule et l'interroge : qui a une attitude maternelle envers Dieu ? Qui nourrit Dieu pour qu'il grandisse et adienne dans notre monde ? Qui en est le frère ou la sœur, apprenant avec lui, à ses côtés ? Je peux essayer de répondre à ces questions pour moi.

Point 2

Faire la volonté de Dieu rend proche de Jésus, nous devenons même sa mère ! Ai-je un souvenir ou un moment qui me revient dans lequel j'ai aidé Dieu à entrer dans ce monde ? Je peux rendre grâce pour cette proximité entre Dieu et moi.

Point 3

Marie est celle qui a fait la volonté de Dieu en aidant Jésus à grandir et à se développer pendant 15 à 20 ans. Je peux me demander quelle éducatrice et quelle femme de conversation elle a été devant les questions du jeune Jésus.

En écoutant à nouveau ce passage de Marc, je peux prêter attention à l'invitation que Jésus fait à la foule, de devenir sa mère, ses frères, ses sœurs.

Jésus m'annonce aujourd'hui que je peux être sa mère, je peux lui donner la Vie dans cette journée. Quelle responsabilité. Quelle parole est-ce que je peux lui adresser en retour ?

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.

Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen